

SOLICITAMOS UNA REUNIÓN CON EL CONSEJERO SANZ PARA QUE NOS INFORME DE LA REMODELACIÓN DE LAS DELEGACIONES TERRITORIALES

Desde el **SAF**, nos hemos dirigido al Consejero de la Presidencia, en calidad de representantes mayoritarios del personal funcionario de la Junta de Andalucía, para solicitar formalmente una reunión con el objetivo de abordar [la reforma anunciada de las Delegaciones Territoriales](#).

Entendemos que esta reforma busca modernizar y hacer más eficaces las delegaciones, tal como ha sido ampliamente anunciado en diversos medios de comunicación. No obstante, **nos preocupa profundamente el impacto que esta reforma pueda tener sobre las plazas existentes en las delegaciones territoriales**, especialmente en un contexto donde se están creando numerosos puestos de libre designación (PLD) con niveles altos en los servicios centrales.

Queremos enfatizar nuestro firme compromiso con el **principio de desconcentración administrativa**, el cual consideramos fundamental para garantizar una Administración pública accesible y eficiente, directamente al servicio de los ciudadanos en todas las provincias. **Nos preocupa** que las medidas propuestas puedan orientarse hacia una **mayor centralización** y derive en una reducción del personal en las delegaciones, debilitando así el papel crucial de las Delegaciones Territoriales como primera línea de atención al ciudadano, inversor y creador de empleo.

Además, queremos hacer una serie de propuestas que consideramos esenciales para la mejora del personal funcionario que presta servicios en los servicios periféricos, en concreto, una mayor dotación de plazas y mejoras de los complementos de destino y específicos.

Por todo ello, hemos solicitado formalmente una reunión con el Consejero Sanz para discutir estos temas y recibir información detallada sobre cómo se garantizará la estabilidad y el fortalecimiento de las plazas en las Delegaciones Territoriales.

